

4

Política

05 Marzo 2005 La Razón

Con Toledo hemos perdido la oportunidad que un presidente de rasgos típicamente peruanos haya tenido un gobierno exitoso, eso hubiera sido muy positivo porque habría servido mucho para la autoestima de la población

OSCAR VALDERRAMA LÓPEZ

"La gestión del presidente Alejandro Toledo ha significado para el país la pérdida de una oportunidad que ha afectado la autoestima de la población", subrayó Natale Amprímo. Además, cuestionó el afán electorero del programa ProPerú y desmintió al líder de Somos Perú, Alberto Andrade, quien aseguró que su renuncia a ese partido obedeció a que se le negó acceder a la secretaría general.

También afirma que no hay motivos para que el interrogatorio al mandatario por la falsificación de firmas de Perú Posible sea reservado.

- ¿Es cierto que usted renunció a SP porque no se le otorgó la secretaría general?

No es cierto. En un momento se me ofreció la secretaría general y señalé que si se daba esa posibilidad, deberíamos llegar a un entendimiento sobre quiénes conformarían la dirección del partido. Yo no me iba a limitar a tener un título, sino a ejercer esa responsabilidad. Como no hubo

Amprímo niega que haya renunciado a Somos Perú porque se le negó secretaría general



"Con Toledo perdimos una oportunidad porque cometió errores imperdonables"

- Acerca de ProPerú, opina que lucha contra la pobreza no debe tener afán electorero
- "Más que una dádiva, la gente quiere un sueldo, no se puede traficar con la pobreza y dignidad de la gente", opina

consenso, decliné y hubo una elección con lista única. Lamento que Andrade recurra a un argumento que no es cierto para justificar mi salida.

- ¿Cuáles fueron las razones de fondo?

No resfocar después de la caída del régimen de Fujimori. La línea de

conducta de un partido no se hace pensando solo en el pasado, en las obras que se hicieron, en la municipalidad o la prensa chicha. Y es que las cosas hay que plantearlas hacia delante. Mi renuncia se debe a que no hay un plan nacional coherente ni relación entre el discurso y el accionar

de las autoridades de Somos Perú.

- ¿Esa fue la principal discrepancia?

No hay articulación y coordinación con las bases partidarias, no se establece una línea ni grandes retos, SP dejó de tener signos vitales y no estoy en política antes de formar parte de SP y voy a seguir.

- ¿O es que Somos Perú es un partido familiar?

Hay una presencia fuerte de personas cercanas a la familia, pero ese no es el tema, sino que no he encontrado mecanismos para generar una participación inclusiva y la falta de coordinación en diferentes instancias. Yo no quiero mirar hacia atrás, entiendo que pueda generar suspicacias, yo me guío por principios. Se dice que hay una propuesta nacional que nunca he escuchado pero creo que lo correcto es retirarme. El país espera una respuesta clara a los

problemas que lo aquejan y espero colaborar para construir una respuesta generacional. Yo estoy en política antes de formar parte de SP y voy a seguir.

- ¿Cuál será su futuro político? ¿Continuará en la bancada del SAU?

Eso lo diré al tiempo, yo me fui de SP sin cálculo alguno; no hemos discutido el alejamiento de la bancada.

- ¿No tiene cálculos electorales?

No he hablado con líderes de ningún partido, me fui por una cuestión de principios, agradeciéndolo y explicando de la forma más caballerosa posible las razones de mi alejamiento. No voy a irme pateando la puerta ni revelando interioridades.

- Andrade afirma que su decisión fue sorpresiva.

No sé si lo fue, pero había diferencias de puntos de vista que había hecho notar clara-

El país espera una respuesta clara a los problemas que lo aquejan y yo espero colaborar para construir una respuesta generacional

mente y mi reclamo por lograr un mensaje distinto si se conocía.

- ¿Está evaluando aceptar las invitaciones de Carlos Bruce para unirse a Perú Posible o de Mercedes Cabanillas para formar parte del frente social del APRA?

Agradecí las invitaciones de algunos amigos de otros movimientos y partidos pero no es el momento para ese tipo de decisiones, he querido recuperar mi independencia y debemos buscar las alternativas de país que la ciudadanía no encuentra. Hay mucha gente valiosa que no está en política y el 92% de la población no cree en los políticos, en los poderes del Estado ni el sistema democrático. Si no respondemos a eso, el país se pierde, debemos dejar intereses personales y responder a esa necesidad de cambio.

- ¿Le han propuesto integrar una plancha presidencial?

No he hablado absolutamente con nadie y no es momento para hacerlo, mi renuncia no obedece a eso.

- ¿Lo haría más adelante?

Yo estoy en política y ya se verá que se hace a futuro, mis esfuerzos ahora están en buscar la confluencia de personas que piensan de manera similar a nosotros.

- ¿La solución a la pobreza es repartir dinero como el Gobierno pretende hacer con ProPerú?

La solución es tratar estos temas seriamente y no con afán electoralista. Más que una dádiva, la gente quiere un sueldo que responda a su trabajo, los programas de subsidios directos deben ser debidamente elaborados, controlados y manejados sin corte político, porque no se puede traficar con la pobreza y dignidad de la gente, estoy seguro que muchos congresistas se levantarán para evitar un uso electoral de un tema que merece la aten-



La elección de la mesa directiva del Congreso presidida por Antero Flores-Aráoz le dio tranquilidad al país.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)